



**ASOCIACION NACIONAL de FUNCIONARIOS
del TRABAJO de CHILE**

**COMUNICADO N°13-2015. 29.05.15
NOTICIAS IMPORTANTES**

Estimados/as socios/as.

Informamos a Uds. de las siguientes noticias relevantes de estas últimas horas:

1.- Reunión con el Sr. Subsecretario del Trabajo.

Hace algunos días ANFUNTCH tuvo una interesante y extendida reunión con el Sr. Subsecretario del Trabajo en la que pudo exponer sus propuestas y aspiraciones en torno al anunciado proceso de Modernización de la DT, en especial en el contexto de debate del actual proyecto de reformas laborales. Específicamente en relación a nuestra aspiración a generar un proyecto de nueva ley de plantas y al trabajo que al interior del Servicio ya estábamos desarrollando con la autoridad en la materia. Todo lo cual fue muy bien recibido y valorado por la autoridad ministerial manifestando que efectivamente el proyecto de modernización de la DT contemplado en el Programa de Gobierno y anunciado para el segundo semestre de este año por la S.E, la Sra. Presidenta de la República, será una ocasión privilegiada para abordar tales temas y propuestas de ANFUNTCH, conceptos que, como nos hemos enterado, fueron reiterados por él y por la recién asumida Sra. Ministra del Trabajo, en reciente visita efectuada al cuerpo directivo del Servicio, con quién también tenemos solicitada una audiencia.

2.- Avances de la Mesa de Modernización de RRHH en la DT.

En directa correspondencia con lo expuesto en el punto anterior, se han llevado a efecto, con periodicidad semanal, sucesivas reuniones de esta Mesa constituida a inicios de este mes de mayo, en especial avanzando en la generación y análisis de la información que servirá de base para profundizar el debate, que también ha estado marcado por los planteamientos que como ANFUNTCH hemos ido exponiendo en esta instancia en torno a nuestra Agenda Estratégica 2014-2108 (nueva ley de plantas; mejoramiento remuneracional; mejores prácticas y clima laboral; mejoras en la atención de nuestros/as usuarios/as).

Destacamos además, como evidencia estos avances y del alcance que todos los actores institucionales estamos concordando en darle a estos esfuerzos, la entrevista a quién dirige esta Mesa, el Sr. Subdirector del Trabajo, en la edición N°286 del Boletín Oficial de la DT, que acaba de ser publicado y difundido, y que invitamos a leer a todos nuestros socios/as y colegas.

3.- Nueva Mesa de RRHH. Próxima convocatoria a diversos concursos.

Se constituyó, con funcionamiento también semanal, esta nueva instancia, que persigue concentrarse en trabajar los temas más concretos y urgentes en el área de RRHH como el estudio de las bases para convocar prontamente –como ANFUNTCH hemos pedido que antes de culminar el primer semestre, esto es, en el mes de junio que viene- los diversos concursos que ya la autoridad ha comprometido para este año. Entre ellos, el concurso de ingreso para reponer los cupos de los colegas que se fueron por jubilación y retiro (que debiera estar muy próximo a publicarse); el nuevo concurso de promoción 2015; el concurso de jefaturas de

oficinas que vencen o vencieron su período (incluyendo las que sus procesos fueron anteriormente declarados desiertos); y el concurso de coordinadores y encargados regionales; además de otros procesos de menor alcance.

Pero también esta instancia servirá para evaluar los concursos que se vayan haciendo; para perfeccionar las políticas de personal que, en especial con las propuestas y exigencias de ANFUNTCH, se han ido desarrollando con los años; y, entre otros desafíos, para generar información y criterios de funcionamiento que sirvan también de insumo para la Mesa de Modernización Orgánica de la DT.

4.- Continúa el programa de Visitas y Asambleas.

En paralelo al trabajo en las Mesas, seguimos avanzando como Directorio Nacional en las visitas y reuniones en distintas oficinas, primero de la Región Metropolitana y luego de las demás Regiones, destinadas a difundir y enriquecer nuestras propuestas como Asociación.

5.- Nuevos Consejos Provinciales en la Región de Valparaíso.

Luego de un par de meses de intenso trabajo entre los socios/as de esta importante región y sus dirigentes, nuestra Asociación avanza decididamente hacia la constitución y consolidación de tres nuevos Consejos Provinciales, cuales son los de Valparaíso-Marga Marga y San Antonio; de Quillota-Petorca; y de San Felipe-Los Andes, con los cuales alcanzaremos 25 Consejos en todo el país. Luego de los intensos y comprensibles debates, que representan tanto la consideración de las tradiciones y la destacada historia de nuestra organización en la región, como la aspiración a una representación más amplia y cercana a nuestros socios/as, en especial los del interior de la misma, estamos ciertos que este proceso finalmente sorteará dificultades de interpretaciones y formas, y se constituirá en un ejemplo más del ejercicio de la libertad sindical y del aprendizaje colectivo, que, aunando la diversidad y amplitud, en propósitos y acciones comunes, será una nueva demostración de la fortaleza de nuestra Asociación.

6.- Solidaridad con nuestros colegas agredidos de Villa Alemana.

Es la ocasión de reiterar la solidaridad con los colegas fiscalizadores agredidos por un empleador en la Comuna de Villa Alemana mientras desarrollaban sus funciones al interior de una garita de una empresa de transporte colectivo de pasajeros. Lamentamos estos hechos y valoramos la pronta reacción y compromiso de la autoridad de apoyar a los colegas con los mecanismos de defensa funcionaria y las acciones para sancionar a los responsables, sin perjuicio de hacer presente que ésta es una nueva situación que demostrará la necesidad de perfeccionar tales mecanismos, para hacerlos más efectivos en su objetivo de proteger la integridad de los colegas, el ejercicio de nuestras facultades institucionales y, con ello, los derechos de los trabajadores.

**DIRECTORIO EJECUTIVO NACIONAL
ANFUNTCH**